Original text:

The idea of using anterior chamber angle (ACA)-supported phakic intraocular lenses (AS PIOLs) to correct high myopia was introduced in the 1950s. However, the initial designs of these lenses were plagued by severe complications such as corneal edema and chronic iritis. Therefore, the first generation of these lenses eventually was abandoned.
In the late 1980s, a second generation of AS PIOLs was introduced by Baikoff. Several reports emphasized good visual and refractive outcomes of these second-generation phakic lenses. As the related complications were not as severe or frequent as those seen with the first generation, and because they are easy to implant with basic surgical tools, in most cases AS PIOLs are becoming more and more popular. Anterior chamber angle-supported PIOLs are attractive for the practical surgeon, as the anterior chamber (AC), especially in myopic eyes, is the largest space in the anterior segment of the eye and its anatomy can be studied easily both preoperatively and postoperatively.

Despite various reports on outcomes and complications related to these lenses, the reasons leading to their explantation and the outcome afterwards have been infrequently reported.

Cataract surgery studies of explantation of intraocular pseudophakic lenses have indeed offered relevant informa​tion about their tolerance and safety in pseudophakic eyes
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Перевод:
Идея использования факичных интраокулярных линз, фиксируемых в углу передней камеры, для коррекции близорукости высокой степени, была внедрена в 1950-е гг. Однако первоначальные разработки таких линз сопровождались серьезными осложнениями, такими, как отек роговицы и хронический ирит. Поэтому от применения первого поколения таких линз, в конечном итоге, отказались. 

В конце 1980-х гг. Байкофф разработал второе поколение факичных интраокулярных линз, фиксируемых в углу передней камеры. В некоторых докладах подчеркивалось позитивное воздействие применения факичных линз второго поколения на зрение и рефракцию. Поскольку сопряженные с использованием этих линз осложнения были не столь серьезны и проявлялись не так часто, как те, что были вызваны линзами первого поколения, а  также по той причине, что их легко имплантировать при помощи основных хирургических инструментов, передне-камерные факичные интраокулярные линзы в большинстве случаев становятся все более популярными. Факичные интраокулярные линзы, фиксируемые в углу передней камеры, удобны для хирургической практики, поскольку передняя камера, в особенности в близоруких глазах, занимает наибольшее пространство в переднем сегменте глаза, и ее строение может без труда быть исследовано как до операции, так и после. 

Несмотря на различные данные о последствиях и осложнениях, имеющих отношение к таким линзам, сообщения об основаниях, приведших к эксплантации линз, и последующем исходе, встречаются крайне редко.  

Проведенные в связи с хирургией катаракты  исследования эксплантации интраокулярных псевдо факичных линз, предоставили существенную информацию об их переносимости и безопасности для глаз с замененным натуральным хрусталиком. 
Впервые получено: 24 августа 2005г.
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